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Los vecinos de Yeste ilusionados con el ProvectoPinos Blancos
El domingo día 21 de mayo a las 12 '00h 

del medio día tuvo lugar la presentación 
oficial del proyecto "Pinos Blancos" en la 
finca de LLano Piñón.

Muchos vecinos de Yeste acudieron a la 
cita invitados por la organización de dicho 
acto en el que intervinieron, Daniel Pérez, 
responsable del programa educativo; Mi
guel Angel Muñoz López, arquitecto dise
ñador de las instalaciones; Fanny promoto
ra del proyecto; José Luis Moreno, Delega
do de Industria y Turism o de Albacete; 
Antonio Pina, Consejero de Bienestar Social 
de la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha y Andrés García, alcalde de Yeste.

Después de la presentación de la ma
queta y de una breve información técnica del 
Proyecto, las autoridades presentes dieron 
su visto bueno al Proyecto, animando a sus 
promotores.

El acto finalizó con un aperitivo ofreci
do por el Hotel de Yeste.

Después de la entrevista a Daniel Pérez 
publicada en el número 55, del mes de Sep
tiembre y Octubre de este periódico, nos ha 
parecido interesante conocer ahora la visión 
de la promotora de "Pinos Blancos", una 
mujer andaluza residente en Altea (Alican
te), madre de familia y empresaria, que se da 
a conocer por Fanny.

P. ¿Cómo suigió la idea de ’’Pinos Blan
cos” y porqué en Yeste?

R. El Proyecto nació de una familia muy 
sencilla donde yo tenía irnos sueños muy 
grandes, la enseñanza. Pero en aquel mo
mento se frustró la idea y posteriormente 
ésta ha ido madurando.

Es un proyecto educativo para un sector 
turístico. Va a venir mucha gente de otros 
paises. Me he fijado en Yeste porque tiene 
unas raíces culturales muy ricas.

P. ¿Tenías alguna relación con Yeste?
R. No. Mi relación con Yeste comenzó 

cuando vine buscando una finca precisa
mente en la "Sierra del Segura". Me enseña
ron "LLano Piñón" y vi que tenía un entorno 
precioso, privado, que era lo que buscába
mos. Sentí que aquel era el sitio, y entonces 
vine al Ayuntamiento de Yeste, pero sin 
conocer absolutamente a nadie y sin saber 
nada de Yeste. Al Ayuntamiento le pareció 
una idea muy buena y me apoyaron. A partir 
de ahí conocí a Daniel Pérez, me lo presentó 
Juan Segarra, del Proyecto Leader.

P. ¿Este proyecto está dentro de los que 
financia el plan Leader?

R. Si, en al año 1993, después de haber 
visto las fincas y de haber hablado con el

El Proyecto va dirigido 
a j’óvenes de toda la Comu
nidad Europea, e inc luso de
otros países del mundo.
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Ayuntamiento, estuvimos en Molinicos en 
una reunión del Pleno de la Mancomunidad 
donde presentamos los primeros papeles de 
ensayo del Proyecto que no estaban del todo 
concluidos. En Molinicos lo vieron tan bien 
que todo el Pleno lo aprobó.

P. ¿Qué repercusiones puede tener’’Pi
nos Blancos” en Yeste?

R. Va a crear puestos de trabajo. Quere
mos que los máximos servicios salgan de 
Yeste, pues es más rentable si el personal es 
del mismo sitio que si se tiene que venir de 
fuera. Los puestos que tengan que ver con la 
limpieza, el cuidado de los anim ales, las 
instalaciones,... me gustaría que salieran de 
Yeste. El personal más especializado tendrá 
que venir de fuera. Todos deben ser gente 
preparada para que el Proyecto sea rico en 
desarrollo.

Además, esta zona se puede enriquecer 
con el Proyecto porque va a traer turismo de 
calidad. Los estudiantes serán jóvenes, ma
yores de 16 años con una independencia 
económica que les permita moverse (ir a 
discotecas, alquilar coches); sus familias ven
drán a verlos... Pensad que vosotros tam
bién tenéis que enriquecer Yeste. Yo puedo 
vender "Pinos Blancos" pero no Yeste.

El pueblo se debe preparar para ofrecer 
unos servicios de calidad, puesto que el tu
rismo que va a venir es a nivel internacional 
y de escala social más bien alta.

P. ¿Quiénes van a ser los destinatarios? 
En un principio se dijo que iba a ser para 
superdotados...

R. El Proyecto va dirigido a jóvenes de 
toda la Comunidad Europea, e incluso de 
otros paises del mundo. Los jóvenes extran
jeros que vienen a España, sobre todo de 
EE.UU., estudian en las clásicas academias y 
viven en casas particulares, pero no existe 
un intercambio cultural. Yo quiero cubrir 
ese fallo en "Pinos Blancos". Creo que tene
mos una cultura muy importante para dar a 
conocer y ellos la desconocen. Pienso que

Daniel Pérez(a la derecha), encargado del Proyec
to educativo de "Pinos Blancos"junto a la maque
ta.

Una carpa en Llano Piñón se instaló para celebrar la presentación del Proyecto. Allí, un 
grupo de vecinos tomando el aperitivo.
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